ŒUVRES ÉPHÉMÈRES - UNE INITIATIVE POUR LES RÉSIDANTS DU FOYER ROUSSET À LEVIER

LA NATURE POUR CRÉER ET FAIRE FACE AUX DÉFICIENCES



La volonté commune des différents établissements de l'Association d'hygiène sociale de Franche-Comté, dont fait partie le foyer Rousset, est de valoriser le talent et le potentiel des personnes accueillies.

Dernièrement, quatre étudiants en première année de moniteur/éducateur de l'IRTS (Institut régional en travail social) de Besançon ont proposé à une dizaine de résidants, un projet socio-éducatif Art et nature, par le biais de la réalisation d'œuvres éphémères. Rencontres, balade, cueillette dans les bois d'éléments naturels et mise en forme des tableaux ont mis en valeur les capacités créatives des personnes déficientes, tout en développant leurs compétences à s'adapter. Pour Adeline, Rémy, Aurélien et Ghoulem, cette action les a mis en situation réelle de travail, leur demandant patience, disponibilité et écoute. Une riche expérience de part et d'autre qui a trouvé sa finalité accrochée aux cimaises du musée-relais du cheval et de la forêt.

Est Républicain - 03-07-2016